

PANORAMA DE PRE. économi

LE CHIFFRE CLÉ 6,5 millions

C'est le nombre de visiteurs qui ont fréquenté les monuments du val de Loire en 2013 selon les chiffres du Comité régional du tourisme du Centre et de l'Agence régionale des Pays de la Loire.

Lire l'article en p 3 du Panorama

AGENDA

- 🖊 Été des entreprises du Cher Du 21 juin au 21 septembre 2013
- Secrets de Fabrique dans l'Indre Du 21 juin au 21 octobre 2013
- 12 Éme Forum européen sur l'intelligence économique et stratégique : IES 2014

Du 24 au 26 septembre 2014 Troyes (Aube)

PUBLICATIONS

L'industrie pharmaceutique en région Centre : des défis multiples

Insee Centre, Juin 2014

Mobilités et précarité dans le périmètre de Bourges

Insee Centre, Juin 2014

- En région Centre, hausse limitée de l'emploi dans les territoires les plus urbains, en repli ailleurs Insee Centre, Juin 2014
- En matière d'emploi, les métropoles ont davantage résisté à la crise

INDEX THÉMATIQUE

Aménagement du territoire & infrastructures

- Les sénateurs socialistes veulent réécrire la fusion des régions	2
- Nouvelle écotaxe : ce qui va changer, ce qui reste encore à décider	
- Les fonds européens, l'enjeu oublié de la réforme territoriale	
- Une couveuse pour bien grandir - Comparaison favorable à Bourges	5
- Le choix des zones franches TTVL: un monde économique en suspens	
Commerce	

- Ils dépensent sur le Net et pour manger4
- Région Centre : le site C du Centre lancé4
- Vision store, un opticien qui a « tout compris » ! 8

Création & transmission

-	Forum triconsulaire : 604 rendez-vous
-	En octobre prochain,
	créez votre start-up en 54 heures!
-	Les Rendez-vous de la création
	et de la reprise d'entreprises

Développement durable

	Le recyclage des métaux toujours
	à la peine en France
-	Natriel trie plus et trie mieux
-	Déconstruction automobile :
	bientôt l'année charnière

Emploi & formation - Selon Sapin, la croissance est « trop plate »

pour que le chômage baisse	2
- Microsoft, Total, L'Oréal et Airbus sont	
les entreprises préférées des jeunes en France	2
- Orléans préservé des remous de FBS	5
- Pour favoriser l'apprentissage	5
- Un duo de commerciales aux affaires	
 Vendômois : trois ans de travail et 175 emplois créés	9

industrie	
- Faire une place au big data dans l'atelier	2
- La Bpifrance lance un prêt « Usine du futur »	
pour les entreprises	2
- La France peut être fière de ces 20 ETI	
- Centre : Séismes sur la terre d'imprimeries	4
- Premier rendez-vous du design à Orléans	5
- L'UIMM dresse un bon bilan	5
- DSP Carroy-Reixit racheté	5
- Cartonnages Franche souhaite d'agrandir	6
- Bougault décolle	6
- Nexter n'oublie pas l'aéronautique	6
- Le Gué'lier se développe en découpant	
la viande du gibier	6
- Regeltex change de natron	

mais pas de direction7 - F2R: « Message positif »......7

pour Plastivaloire.....8 - Le « Liger Cola » veut couler à flots8 - Reliure de Touraine : 21 salaries au chômage 8 - Nucléaire : les robots d'Intra prêts à intervenir 8

- Tensions sociales chez HMY8

- Chiffre d'affaires en hausse de 6 %

Nota : l'index thématique est interactif, vous pouvez cliquer directement sur le titre de l'article pour accéder à sa page.

- Jtekt HPI Blois: conflit sur les salaires8 - Où s'installera Fog automotive ?.....9

Services

4

5

6

2

6

8

 Les banques nomment des interlocuteurs référents pour les PME 	3
- Services à la personne : lancement d'un portail Web pour les professionnels	
- Bonne progression d'Avipur en région Centre	
- Un outil unique dans le Cher	5
- Petite enfance : un manque de structures	5
- Boreal se met à l'heure des objets connectés	6
- Addexia s'étend en Auvergne	7
- Le bronze pour la Carrosserie Brajette	7
- BTP : « Une chute de 44,50 % des permis	
de construire »	7
- Saint-Gatien s'agrandit	8

- Saint-Jean-de-Braye :

Tourisme	
- Tourisme :	
le Top 30 des sites les plus visites en berry	3
- Les châteaux de la Loire	
s'unissent face à la concurrence mondiale	3
- Tourisme sans frontière entre Dunois et	
Vendômois	4
- Douze nouvelles recrues ouvrent leurs portes	4
- Secrets de Fabrique : une palette très élargie	5
- Pays d'Art et d'Histoire :	
le syndicat mixte lahellisé	R

Viastore sollicité par Moulins Bourgeois9

Divers

Airbus, résidences seniors	
ces marchés qui ne connaissent pas la crise	2
Le détail des 50 premières mesures de	
simplification pour la construction de logements	2
La CCI Loir-et-Cher entre en « résistance »	4
Pour dynamiser l'économie locale	6
Le préfet d'Eure-et-Loir est venu sensibiliser	
les patrons euréliens	6

FRANCE

FAIRE UNE PLACE AU BIG DATA DANS L'ATELIER

Inventé pour le web, le big data ne se cantonne plus au marketing. L'industrie l'utilise désormais pour la R & D la maintenance et l'optimisation de ses processus.

L'Usine Nouvelle (Stéphane Frachet), 26 juin au 2 juillet 2014

SELON SAPIN, LA CROISSANCE EST « TROP PLATE » POUR QUE LE CHÔMAGE BAISSE

C'est empreint de pessimisme que le ministre des Finances Michel Sapin s'est exprimé ce jeudi matin sur le chômage. Avec un nouveau record atteint au mois d'avril, les chiffres du chômage en mai ne devraient pas être meilleurs.

Article intégral : <u>www.lefigaro.fr</u>
Le Figaro.fr (Charlotte Peyronnet), 26 juin 2014

LE RECYCLAGE DES MÉTAUX TOUJOURS À LA PEINE EN FRANCE

En France, on n'a pas de pétrole, mais on a des déchets. Et pour mieux exploiter cette ressource, les producteurs d'acier et d'aluminium préconisent d'améliorer leur recyclage. C'est l'une des principales recommandations du comité de filière sur les industries extractives et de première transformation, dont les travaux ont été remis la semaine dernière au ministre Arnaud Montebourg.

Article intégral : <u>www.lesechos.fr</u> Les Échos (Ingrid Feuerstein), 25 juin 2014

LES SÉNATEURS SOCIALISTES VEULENT RÉÉCRIRE LA FUSION DES RÉGIONS

Le groupe socialiste au Sénat a déposé deux amendements au projet de loi sur la réforme territoriale. L'un propose la fusion des régions Aquitaine, Poitou-Charentes et Limousin. Le second amendement veut donner la possibilité aux départements de changer de région au cours de la période 2016-2020. Pour cela, un triple accord serait nécessaire : celui du Conseil Départemental et ceux des deux Conseils Régionaux de la région de départ et d'accueil, indique le groupe.

Info +: Un autre amendement proposé par des sénateurs de gauche (non PS) propose de fusionner Franche-Comté avec Alsace et Lorraine.

Article intégral : www.acteurspublics.com

Acteurs Publics (Sylvain Henry), 25 juin 2014

Info + : A lire également <u>Réforme territoriale : la contre-attaque</u> des départements s'organise

Acteurs Publics (Raphaël Moreaux), 25 juin 2014

Info +: Jacqueline Gourault, sénatrice de Loir-et-Cher, a été nommée vice-présidente de la commission spéciale du Sénat chargée de plancher sur la réforme territoriale. La sénatrice participera aux auditions de cette commission et a prévu de déposer plusieurs amendements, en particulier pour défendre la création d'une région Val-de-Loire, constituée des régions Centre et Pays-de-la-Loire.

La Nouvelle République, 25 juin 2014

Info +: Refusant le mariage avec le Limousin et le Poitou Charentes, le Conseil Général de Loir-et-Cher veut se rapprocher des Pays-de-la-Loire.

Le Petit Solognot, 25 juin 2014

Info + : A lire également Mobilisation en faveur de l'union des Régions Centre et Pays de la Loire

LA BPIFRANCE LANCE UN PRÊT « USINE DU FUTUR » POUR LES ENTREPRISES

La BPIFrance lance un nouveau prêt, «Usine nouvelle», pouvant atteindre la somme de 15 millions d'euros par entreprise. Ce plan s'incrit dans la volonté de la Bpifrance de redynamiser la compétitivité des entreprises françaises.

Article intégral : www.usinenouvelle.com

L'Usine Nouvelle, 25 juin 2014

AIRBUS, RÉSIDENCES SENIORS... CES MARCHÉS QUI NE CONNAISSENT PAS LA CRISE

Il y a toujours des secteurs qui se jouent de la morosité ambiante et vont à contre-courant. Xerfi Canal les classe en quatre grandes catégories : les professions qui s'inscrivent sur des cycles longs, les secteurs qui bénéficient du durcissement de la réglementation ou bien des transformations structurelles de la société, les places fortes où les producteurs français sont sans équivalent ou presque et les services à forte valeur ajoutée.

Article intégral : www.challenges.fr

Challenges.fr, 25 juin 2014

LE DÉTAIL DES 50 PREMIÈRES MESURES DE SIMPLIFICATION POUR LA CONSTRUCTION DE LOGEMENTS

Sylvia Pinel, ministre du Logement, a présenté en Conseil des ministres une série de mesures de simplification visant à relancer le secteur du bâtiment. Simplifier les règles est synonyme de baisse des coûts de construction et de développement de l'innovation. Ces mesures seront soumises aux instances consultatives obligatoires dès cet été pour une mise en œuvre à l'automne au plus tard.

Info + : Consultez le détail des 50 premières mesures sur www. lemoniteur.fr

Le Moniteur.fr (Frédérique Vergne), 25 juin 2014

AXÉRÉAL VA POUVOIR POURSUIVRE SON DÉVELOPPEMENT EN EUROPE CENTRALE

Avec une collecte de 4,7 Mt, le groupe coopératif orléanais Axéréal se présente comme un acteur majeur de la filière céréalière française, présent dans l'industrie de transformation et l'exportation. Depuis 2001, Axéréal est implanté en Hongrie, Croatie, Roumanie, Bulgarie et Serbie, avec des sociétés spécialisées dans la production de semences, la collecte de céréales, l'approvisionnement, le commerce des grains, et la production de malt. La coopérative a reçu le soutien de la BERD pour l'expansion et l'intensification de ses activités dans ces régions. La Banque Européenne pour la Reconstruction et le Développement lui apporte ainsi 38M€ sous forme de capital et de prêts. De quoi permettre à Axéréal de réaliser nouveaux investissements dans ses activités de production.

First Eco.fr, 25 juin 2014

MICROSOFT, TOTAL, L'ORÉAL ET AIRBUS SONT LES ENTREPRISES PRÉFÉRÉES DES JEUNES EN FRANCE

Utilisant une méthodologie différente de celle du classement Universum, l'agence Quatre Vents publie son premier palmarès des employeurs de référence. Décryptage par Challenges.

Article intégral : <u>www.challenges.fr</u> Challenges.fr (Claire Bouleau), 23 juin 2014

NOUVELLE ÉCOTAXE : CE QUI VA CHANGER, CE QUI RESTE ENCORE À DÉCIDER

Le gouvernement a précisé hier les contours du « péage de transit poids lourds » destiné à remplacer l'écotaxe. Avec ce dispositif, fruit de compromis pesés au trébuchet, il fait le choix d'affirmer le principe d'une fiscalité fondée sur le principe utilisateur-payeur, qui avait failli passer à la trappe avec la débâcle de l'écotaxe. Mais cela passe pour anesthésier les oppositions, par une baisse drastique des recettes attendues.

Article intégral : www.lesechos.fr

Les Échos (L. Steinmann, J. Cossardeaux et F. Schaeffer), 24 juin 2014

Info +: A lire également Peu de péages de transit poids-lourds en région Centre

La République du Centre, 23 juin 2014

LES FONDS EUROPÉENS, L'ENJEU OUBLIÉ DE LA RÉFORME TERRITORIALE

La réforme territoriale suscite de nombreuses interrogations sur le versement des fonds européens. La fusion des régions imaginée par l'Elysée change la donne statistique, autant que le profil économique et territorial des régions agrandies. Tout cela intervient pile au moment où les régions ont bouclé leurs programmes opérationnels, et attendent le feu vert de la Commission pour commencer à investir leurs fonds. La réforme territoriale aura-t-elle pour effet de remettre en cause le versement des fonds européens ? Le scénario du pire semble écarté.

Article intégral : www.localtis.info

Info +: Le ministère de l'Intérieur anticipe la possibilité de pouvoir mettre en œuvre plusieurs programmes opérationnels régionaux au sein d'un territoire qui, demain, sera présidé par un seul élu contre deux ou trois aujourd'hui.

Localtis.info (Marie Herbet), 20 juin 2014

CENTRE

LES BANQUES NOMMENT DES INTERLOCUTEURS RÉFÉRENTS POUR LES PME

La mesure se veut une main tendue en direction des PME. En réponse à une demande émanant de la CGPME, la Fédération Bancaire Française a annoncé que chaque réseau bancaire avait désigné « des interlocuteurs privilégiés afin d'améliorer la fluidité de la relation entre les PME et leurs banques ».

Article intégral : <u>www.lesechos.fr</u>
Les Échos (Edouard Lederer), 20 juin 2014

LA FRANCE PEUT ÊTRE FIÈRE DE CES 20 ETI

En 1ère ligne de la reprise annoncée, les entreprises de taille intermédiaire font l'objet de toutes les attentions. Challenges est allé à la rencontre de 20 d'entre-elles, implantées sur tout le territoire.

Article intégral : <u>www.challenges.fr</u>

Challenges.fr (Vincent Lamigeon), 20 juin 2014

SERVICES À LA PERSONNE : LANCEMENT D'UN PORTAIL WEB POUR LES PROFESSIONNELS

Après le lancement du <u>site d'information</u> sur les services à la personne en janvier 2014, un portail Web dédié aux entreprises vient d'être créé : <u>Les ressources professionnelles des services à la personne</u>. Simulateur de croissance, cartographie dynamique de l'offre existante, caractéristiques de la population, fiches techniques... toutes les informations nécessaires aux porteurs de projets ou aux dirigeants de structures pour développer leur activité y sont recensées.

La DGCIS & Vous, Juin 2014

LES CHÂTEAUX DE LA LOIRE S'UNISSENT FACE À LA CONCURRENCE MONDIALE

La saison s'annonce déjà sous de bons auspices dans les châteaux de la Loire : + 5 à 10 % sur la fréquentation par rapport à la même période de 2013 pour le château d'Amboise, +8 % pour le domaine national de Chambord. Les clientèles étrangères sont de retour après la décennie noire des années 2000, qui a eu pour conséquence de remettre en question l'approche marketing des professionnels. Les collectivités viennent de lancer un cluster pour promouvoir l'innovation et une marque val de Loire vient de voir le jour.

Info +: « Vu de Chine, Blois n'existe pas. C'est Chambord qui est connu », résume Christophe Degruelle, président de l'agglomération de Blois, qui a rebaptisé sa gare Blois-Chambord.

Article intégral : <u>www.lesechos.fr</u> Les Échos (Stephane Frachet), 24 juin 2014

CHANGEMENT DE PRÉSIDENCE POUR LE PÔLE DREAM

Daniel Villessot, 69 ans, président depuis 4 ans du pôle de compétitivité Dream, dédié à l'eau et les milieux, prendra sa retraite (de Suez, de la Lyonnaise des eaux et du pôle Dream) le 1er juillet prochain. Pour l'instant, un seul candidat s'est présenté pour sa succession. Daniel Villessot restera actif au profit de « l'industrie de demain ».

La République du Centre, 21 juin 2014

TOURISME:

LE TOP 30 DES SITES LES PLUS VISITES EN BERRY

L'Écho du Berry dresse le palmarès des sites touristiques de l'Indre et du Cher les plus fréquentés. S'il n'a ni la mer, ni la montagne, le Berry conjugue bien d'autres attraits (patrimoine, nature, gastronomie...), qu'illustre parfaitement ce classement, dominé par la cathédrale de Bourges et ses 600.000 visiteurs. Le Château de Valençay, qui frôle les 100.000 visiteurs, demeure le premier site payant du Berry.

L'Écho du Berry (Nicolas Barraud), 26 juin 2014

LISI SE DÉVELOPPE

Le groupe aéronautique Lisi, fabricant de fixations et de composants mécaniques de sécurité, a racheté le groupe Manoir Aérospace, dont l'activité principale est de forger des pièces métalliques pour l'aéronautique. Lisi possède une usine à Saint Florent-sur-Cher (Cher) et un site de production au Pêchereau (Indre), via sa filiale Lisi Aérospace Creuzet. Le groupe Manoir Aérospace emploie plus de mille personnes sur cinq sites, en France, en Belgique et au Mexique.

L'Écho du Berry, 26 juin 2014

TOURISME SANS FRONTIÈRE ENTRE DUNOIS ET VENDÔMOIS

Samedi, c'est aux confins de deux territoires, que le partenariat touristique « Destination Nature » était inauguré. Nombre d'acteurs du tourisme, de producteurs, étaient réunis pour saluer cette initiative permettant de franchir les frontières départementales. Désormais, sont proposés, dans une cohérente continuité sur Dunois (Eure-et-Loir) et Vendômois (Loir-et-Cher), des circuits de randonnées pédestres, cyclistes et équestres, des découvertes du Loir en kayak ou en montgolfière, des balades insolites...

La Nouvelle République (Sylvie Foisset), 23 juin 2014

LE DESTIN DE POLEPHARMA LIÉ À SON TERRITOIRE

La filière pharmaceutique française est-elle en danger ? Face à la concurrence massive du générique, à la politique des prix de vente du gouvernement, au trou de la sécurité sociale et la chute des investissements productifs ces dernières années, les professionnels se posent la question de leur avenir. Et pour y répondre, Polepharma, cluster majeur de production du médicament en France, a organisé, hier son traditionnel Polepharma Meetings à Dreux.

L'Écho Républicain (Ahmed Taghza), 25 juin 2014

Info +: 9.300 personnes travaillent dans l'industrie pharmaceutique, dans le Centre, ce qui en fait la troisième région française. L'emploi se maintient malgré les menaces.

La République du Centre (Carole Tribout), 21 juin 2014

BONNE PROGRESSION D'AVIPUR EN RÉGION CENTRE

Installée à Cercottes (Loiret), Avipur Centre - qui couvre pour le groupe éponyme spécialisé dans la lutte contre les nuisances et l'hygiène collective les départements du Cher, de l'Indre-et-Loire et du Loiret - affiche sur 2013 un CA en hausse de 10 %, à 1,175 M€. Au plan national, Avipur enregistre une progression de 6,6 %, à 24 M€. Intervenant auprès des gestionnaires d'immeubles de la grande distribution et de l'industrie, Avipur Centre propose des prestations d'entretien de ventilation, de réhabilitation ainsi qu'une offre 3D (dératisation, désinfection et désinsectisation).

Article intégral : www.lettrevalloire.com

La Lettre Valloire on line, 20 juin 2014

CENTRE: SÉISMES SUR LA TERRE D'IMPRIMERIES

Jusqu'à la fin des années 2000, la région Centre arrivait en troisième position du secteur imprimerie-arts graphiques, derrière l'île-de-France et Rhône-Alpes. Aujourd'hui, ses 4.000 salariés et ses 258 entreprises la hissent péniblement au cinquième rang national. La région a vécu plusieurs traumatismes comme la liquidation de Mame à Tours (Indre-et-Loire) en 2011, la disparition des Reliures Brun à Malesherbes (Loiret) en 2012 ou la réduction des effectifs à l'imprimerie CPI Bussière, de Saint-Amand-Montrond (Cher).

L'Usine Nouvelle (Stéphane Frachet), 19 au 25 juin 2014

INITIATIVES RÉSEAU DES CCI

DOUZE NOUVELLES RECRUES OUVRENT LEURS PORTES

L'Agence de Développement du Tourisme et du Territoire et la CCI du Cher lancent leur 18ème édition de « l'Été des entreprises » avec 12 nouveaux participants. Soit 51 entreprises et 201 visites durant les trois mois de l'opération.

Info +: Visites ouvertes à tous du 21 juin au 21 septembre 2014, seulement sur réservation : 02 48 48 00 23

Le Berry Républicain (François Lesbre), 25 juin 2014

UNE COUVEUSE POUR BIEN GRANDIR

4 porteurs de projets seront bientôt installés en couveuse, au <u>Parc Technologique de Sologne</u> à Vierzon. Une initiative de <u>Solen Angels</u> (association qui promeut l'entrepreneuriat au féminin), soutenue par la Communauté de Communes de Vierzon.

Info + : Les dossiers sont aussi portés par l'association <u>Egee</u>, la CCI du Cher, <u>Chambre de Métiers du Cher</u> et la boutique de gestion.

Article intégral : www.leberry.fr

Le Berry Républicain (Philippe Baudet) 25 juin 2014

LA CCI LOIR-ET-CHER ENTRE EN « RÉSISTANCE »

La CCI de Loir-et-Cher s'inscrit dans le mouvement national des CCI et suspend sa collaboration avec le gouvernement. L'organisme consulaire remet en cause la refonte du réseau envisagée par l'exécutif.

Le Petit Solognot, 25 juin 2014

Info + : A lire également Les élus consulaires du Loiret s'inquiètent de la baisse annoncée de leurs ressources

Puissance 2D (Patrice Dézallé), 24 juin 2014

ILS DÉPENSENT SUR LE NET ET POUR MANGER

Dans le cadre de son Observatoire du Commerce, la <u>CCI du Cher</u> a étudié le comportement d'achat des ménages en 2013. Les ménages du Cher ont consommé 1,756 milliard d'euros en 2013. Sans surprise, Internet prend une part de plus en plus importante dans les achats de produits non alimentaires.

Le Berry Républicain (Guillaume Faucheron), 24 juin 2014

Info +: Découvrez l'Observatoire du Commerce du Cher

RÉGION CENTRE: LE SITE C DU CENTRE LANCÉ

La signature régionale « C du Centre » sera officiellement dotée, ce matin, d'un site Internet spécialisé <u>www.cducentre.com</u>. À l'initiative de la Région, en lien avec les réseaux consulaires et les professionnels, la marque du Centre qui promeut l'excellence des produits et le savoir-faire régional va pouvoir bénéficier d'une nouvelle vitrine sur la Toile. De quoi renforcer encore un peu plus l'image, en plein essor, de la région.

La République du Centre, 24 juin 2014

Info +: CCI Centre est partenaire de l'opération.

FORUM TRICONSULAIRE: 604 RENDEZ-VOUS

Le 5e forum triconsulaire de la création-reprise d'entreprise en Indre-et-Loire s'est déroulé jeudi. Une initiative qui s'est soldée par 604 rendez-vous pour 350 visiteurs dans la journée et près de 270 participants. Les étudiants entrepreneurs ont fait l'objet d'une attention particulière et un espace était dédié à l'implantation d'entreprises, en lien avec le dispositif « S'implanter en Touraine » de la CCI Touraine.

La Nouvelle République, 23 juin 2014

PREMIER RENDEZ-VOUS DU DESIGN À ORLÉANS

La région Centre a accueilli le premier salon régional dédié aux designers. L'objectif est de créer et innover avec le design, de consolider des liens entre des entrepreneurs et des designers, et faire prendre conscience aux responsables politiques et économiques de l'importance du design et de la création pour l'innovation.

Info +: Ce rendez-vous a été organisé par l'ESAD Orléans, Orléans Technopole, Emergence Design, Aritt Centre, la CCI Loiret, avec le soutien de la Drac, de la Direccte et de BPI Centre, ainsi que la ville d'Orléans, l'AgglO et la Région.

Article intégral : www.larep.fr

La République du Centre (Carole Tribout), 23 juin 14

EN OCTOBRE PROCHAIN, CRÉEZ VOTRE START-UP EN 54 HEURES!

La Webschool d'Orléans prépare activement son grand événement de la rentrée : le Start-up Weekend. Il s'agit de développer une idée innovante du vendredi soir au dimanche après-midi.

Info +: Ce Start-up Weekend se déroulera les 3, 4 et 5 octobre en partenariat avec la CCI Loiret et Orléans Technopole.

La République du Centre, 20 juin 2014

SECRETS DE FABRIQUE : UNE PALETTE TRÈS ÉLARGIE

Du 21 juin au 21 octobre 2014 aura lieu la 7^{ème} édition de l'opération, « Secrets de Fabrique » co-organisée par la CCI Indre et l'Agence de Développement Touristique de l'Indre (ADTI). 34 entreprises (artisans, PME et agriculteurs) ouvriront leurs portes aux visiteurs. Le succès de « Secrets de fabrique tient à la diversité des entreprises participantes et à la garantie pour le visiteur, de découvertes enrichissantes » souligne Paulette Picard, présidente de la CCI Indre.

Info + : Consulter <u>la brochure</u> et réservation obligatoire au 02 54 53 52 82

Article intégral : <u>www.lanouvellerepublique.fr</u>

La Nouvelle République (Jean-François Levert), 21 juin 2014

ORLÉANS PRÉSERVÉ DES REMOUS DE FBS

Fondée en 2012, l'école de commerce (anciennement nommée ECG) est confrontée à une douloureuse crise de croissance. La stratégie (trop ambitieuse ?) retenue par la direction de FBS suscite l'inquiétude de salariés. Situation paradoxale, le campus orléanais est en croissance.

Article intégral : www.larep.fr

La République du Centre (Matthieu Villeroy), 24 juin 2014

DANS LES DÉPARTEMENTS

LE CHER

L'UIMM DRESSE UN BON BILAN

L'<u>Union des Industries et des Métiers de la Métallurgie du Cher</u> a tenu son assemblée générale le mercredi 25 juin 2014. L'UIMM du Cher compte 115 entreprises. Christian Fontaine, président, a tiré un bilan plutôt satisfaisant de cette année écoulée.

Le Berry Républicain (Guillaume Faucheron), 26 juin 2014

DSP CARROY-REIXIT RACHETÉ

La <u>Société des Forges des Margerides</u> (Hauterive, Allier) a rachetée l'entreprise vierzonnaise DSP Carroy-Reixit, spécialisée dans la fabrication de tondo-broyeuses et scies à bûches professionnelles. L'activité a repris le 23 juin 2014. Elle compte pour le moment 16 salariés.

Le Berry Républicain, 26 juin 2014

UN OUTIL UNIQUE DANS LE CHER

L'agence postale de Blancafort met à disposition de ses clients une tablette numérique. L'objectif est de permettre à ceux qui n'ont pas de connexion web d'accéder aux services de la Poste (suivi courrier, accès à ses compte sen ligne...) mais aussi à certains services publics tels que la Caf, assurance maladie... La Poste compte dans l'année déployer d'autres tablettes numériques au sein des agences départementales.

La Voix du Sancerrois, 25 juin 2014

PETITE ENFANCE: UN MANQUE DE STRUCTURES

Le territoire de la communauté de communes Berry Loire Vauvise manque de structures dédiées à la petite enfance. Aussi, les acteurs locaux réfléchissent à un projet intercommunal pour pallier cette absence notamment par la halte-garderie itinérante Kangouroule.

La Voix du Sancerrois, 25 juin 2014

POUR FAVORISER L'APPRENTISSAGE

L'association Prométhée Cher lance une nouvelle offre de service et propose son expertise à destination des jeunes handicapés et des employeurs. En 2013, Prométhée Cher, dont l'objectif est de favoriser l'autonomie des personnes handicapées, a réussi à placer 27 jeunes sur les 75 accompagnés.

Info +: Contact: 02 48 67 51 51.

Le Berry Républicain (Thomas Migault), 25 juin 2014

COMPARAISON FAVORABLE À BOURGES

Comparée à trois villes voisines (Auxerre, Nevers et Moulins) Bourges se distingue dans beaucoup de domaines. Population, chômage, revenus, tourisme et transports ont été comparés. Bourges sort du lot, plus grande, plus animée et plus riche.

Le Berry Républicain (Bertrand Yvernault), 25 juin 2014

CARTONNAGES FRANCHE SOUHAITE D'AGRANDIR

Créée en 1953, la société <u>Cartonnages Franche</u> partage son activité entre deux sites de production : celui de Saint-Amand-Montrond, spécialiste des emballages en carton compact et par ailleurs siège social, et celui d'Orval, se développant dans les emballages en carton ondulé. C'est précisément à Orval que l'entreprise souhaite s'agrandir. Elle veut étendre son emprise sur un terrain de 1.214 m² appartenant à la commune.

First ECO Pro'fil, 24 juin 2014

IMAGES 3D POUR LA CÉRAMIQUE

Le Centre d'Innovation en Céramique et Matériaux Avancés (<u>Icerma</u>) situé Parc Technologique à Vierzon vient d'acquérir un microscope numérique. En plus d'une profondeur de champ, ce microscope donne des images en 3D.

Le Berry Républicain, 24 juin 2014

BOUGAULT DÉCOLLE

L'entreprise Bougault, filiale d'Indusmeca (200 salariés, 17 millions d'euros de CA en 2013), située à Saint-Florent-sur-Cher est spécialisée dans l'usinage de pièces mécaniques et la réalisation de sous-ensembles plus complexes. Créée en 1958, elle emploie aujourd'hui 63 salariés. Dans un secteur aéronautique haut de gamme en pleine croissance, l'entreprise Bougault imprime sa marque.

Le Berry Républicain (Thomas Migault), 24 juin 2014

LE CHOIX DES ZONES FRANCHES

Depuis 1996, date de leur création à Bourges, les <u>zones</u> <u>franches urbaines</u> n'ont cessé de se développer et d'accueillir des entreprises et des professions libérales. L'objectif de ces zones franches urbaines est de développer l'économie locale et l'emploi dans des quartiers en difficultés en attirant les entreprises. Deux parcs existent à Bourges : Comitec et Esprit 1.

Le Berry Républicain (Alizée Golfier), du 21 juin 2014

L'EURE-ET-LOIR

LE PRÉFET D'EURE-ET-LOIR EST VENU SENSIBILISER LES PATRONS EURÉLIENS

Entouré des sous-prefets et de ses fonctionnaires, Nicolas Quillet est venu, au siège du Medef à Chartres, pour présenter les mesures contenues dans le pacte, tel que le Premier ministre, Manuel Valls, l'avait souhaité le 28 avril dernier lors de la réunion des préfets à Paris.

L'Écho Républicain, (Ahmed Taghza), 26 juin 2014

L'INNOVATION FACTEUR DE CROISSANCE DE PME

Le club chartrain La Force d'entreprendre organise, ce matin, son deuxième petit-déjeuner débat de l'année. Le thème retenu est celui de l'innovation au sein des PME. Adrien Peignant, manager chez Efficient Innovation à Paris est le spécialiste qui animera cette matinée en répondant aux questions de chefs d'entreprises.

L'Écho Républicain (Ahmed Taghza), 24 juin 2014

NATRIEL TRIE PLUS ET TRIE MIEUX

Unique centre de tri des déchets d'Eure-et-Loir, l'usine Natriel de Dreux vient de bénéficier d'une importante modernisation. Moins de bruit, moins de fatigue aussi pour les employés, et un rendement bien supérieur à ce qu'il était encore en 2013. Sept tonnes sont triées par heure.

POUR DYNAMISER L'ÉCONOMIE LOCALE

Pascal Blanc, Président de <u>Bourges Plus</u>, organisait un petitdéjeuner avec près de 80 chefs d'entreprises de l'agglomération pour <u>parler d'économie</u>. Il est revenu sur les trois projets de l'agglo de Bourges : l'implantation de la base logistique Intermarché (68.000 m², 450 emplois, pour le 1^{er} semestre 2016) ; l'ouverture d'un nouveau parc d'activités dernière génération sur le Moutet et l'ouverture d'un bâtiment logistique pour l'enseigne Carrefour (60.000 m² et 250 à 300 emplois).

Le Berry Républicain (Frank Simon), 20 juin 2014

NEXTER N'OUBLIE PAS L'AÉRONAUTIQUE

Le groupe Nexter a consolidé son pôle munitions avec le rachat de SNPE, Chemring et Simmel. Il devient ainsi le 4ème acteur européen de ce secteur. Outre ce pôle, le groupe compte deux autres branches : systèmes et équipements. Pour 2014, le groupe mise sur différents marchés avec le ministère de la Défense notamment via le programme Scorpion mais aussi à l'export. Le groupe, outre le domaine terrestre, développe également son savoir-faire dans le domaine de l'aéronautique.

Air&Cosmos (Emmanuel Huberdeau), 20 juin 2014

BOREAL SE MET À L'HEURE DES OBJETS CONNECTÉS

Romain Fromenteau a créé en 2008 l'entreprise <u>Boréal</u> à Bourges. Celle-ci, spécialisée dans le développement d'application, devrait dans les mois à venir embaucher un commercial et un technicien et quitter ses locaux actuels pour un espace plus grand.

La Lettre Valloire, Juin 2014

LES RENDEZ-VOUS DE LA CRÉATION ET DE LA REPRISE D'ENTREPRISES

L'objectif de ce salon organisé par la Chambre de Métiers et de l'Artisanat est double : inciter les initiatives de création et de reprise d'entreprise en Eure-et-Loir et offrir aux porteurs de projet la possibilité de valider, de mûrir ou de concrétiser leur projet en rencontrant en un même lieu les partenaires incontournables de la création et de la reprise.

L'Écho Républicain, 24 juin 2014

LE GUÉ'LIER SE DÉVELOPPE EN DÉCOUPANT LA VIANDE DU GIBIER

La société Le Gué'lier, située dans la zone du Jardin d'entreprises, à Gellainville, est dirigée par Laurent Delaunay. Elle est spécialisée dans la découpe de volailles et de gibiers ainsi que la fabrication et la vente de produits. Cette vieille société chartraine, créée en 1938, a vécu une succession de reprises et de changements de noms.

L'Écho Républicain (Valérie Commas), 24 juin 2014

ADDEXIA S'ÉTEND EN AUVERGNE

Fondée en 2004 à Châteauroux par Anne-Sophie Brault, Addexia Services, entreprise de services à la personne, vient de racheter une société identique à Chamalières (Puy de Dôme), Adomicilement Vôtre. Investissement : 500.000 €. Pour cette reprise, elle s'est vu remettre par la chambre de commerce du Puy de Dôme le «Prix de la reprise d'entreprise» décerné par le Conseil régional d'Auvergne.

Article intégral : www.lanouvellerepublique.fr
La Nouvelle République (Jacky Courtin), 26 juin 2014

LE BRONZE POUR LA CARROSSERIE BRAJETTE

La Carrosserie Brajette (Châteauroux) vient de recevoir le label de l'Excellence opérationnelle remis par le fabricant de peinture RM pour la qualité de ses services rendus à la clientèle. Elle est la première de la région Centre à détenir ce label. En 2002, elle a été rachetée par le garage Rollinat, qui a regroupé en 2007 toutes ses activités sur la zone des Chevaliers (mécanique et vente automobile, carrosserie...). Aujourd'hui, le groupe Rollinat emploie 22 salariés et réalise un chiffre d'affaires de près de 7 millions d'euros.

Article intégral : www.lanouvellerepublique.fr
La Nouvelle République (Jacky Courtin), 26 juin 2014

ZODIAC RACHÈTE L'AMÉRICAIN GREENPOINT TECHNOLOGIES

L'équipementier aéronautique Zodiac Aerospace, dont fait partie Zodiac Seats France (sièges d'avions, Issoudun), vient de faire l'acquisition de la société américaine Greenpoint Technologies, spécialisée dans l'aménagement des cabines. Le groupe produit 150.000 sièges d'avions par an, dont 25.000 à Issoudun.

Article intégral : www.lanouvellerepublique.fr

La Nouvelle République, 26 juin 2014

L'INDRE-ET-LOIRE

REGELTEX CHANGE DE PATRON MAIS PAS DE DIRECTION Dix jours après la manifestation organisé par l'ex-directeur de

Dix jours après la manifestation organisé par l'ex-directeur de Regeltex (Issoudun – fabrication de gant isolant de sécurité), son remplaçant, Erik Masson, nommé par l'actionnaire majoritaire Novarc, rassure sur les objectifs de l'entreprise. Le groupe Novarc, qui compte 500 salariés pour un chiffre d'affaires de 100 millions d'euros, devrait déposer début juillet le permis de construire pour la nouvelle usine devant s'implanter sur la zone industrielle de la Limoise.

Article intégral : <u>www.lanouvellerepublique.fr</u>
La Nouvelle République (Emmanuel Bédu), 26 juin 2014

F2R: « MESSAGE POSITIF »

Placée en période d'observation dans le cadre d'un redressement judiciaire, l'entreprise Française de Roues (F2R) de Diors, toujours propriété de l'industriel indien Deltronix et spécialisée dans la fabrication de jantes alu pour voitures, a malgré tout une activité soutenue. Lors de la cérémonie de remise de médailles du travail, son directeur général, Laurent Hebenstreit, s'est voulu rassurant. En effet, le marché des jantes alu est en croissance permanente sur le marché européen.

Article intégral : <u>www.lanouvellerepublique.fr</u>
La Nouvelle République (Xavier Benoit), 25 juin 2014

RTP :

« UNE CHUTE DE 44.50 % DES PERMIS DE CONSTRUIRE »

Lors de l'assemblée générale de la Fédération Française du bâtiment de l'Indre, son président, Gilbert Guignard, a invité les professionnels « à reprendre confiance », malgré la conjoncture difficile. Le bâtiment a perdu 792 emplois depuis 2008 et il y a eu 44,50 % de permis de construire en moins en 2013. Les professionnels espèrent que la transition énergétique sera une alternative à la crise économique du bâtiment.

Article intégral : <u>www.lanouvellerepublique.fr</u>
La Nouvelle République (Jacky Courtin), 23 juin 2014

LES MEUBLES INTELLIGENTS DÉBARQUENT CET ÉTÉ

Articque à Fondettes, s'apprête à lancer son iMeuble à la conquête du territoire, outil logistique et marketing redoutable que les marques pourraient s'arracher. Le 1er prototype de meuble intelligent va faire son apparition au cours de l'été sur une aire d'autoroute de la région Centre. Son concept a été élaboré au sein de la Shop Expert Valley, pôle de compétences en matière d'aménagement d'espaces de vente de Blois. Avec cet appareil on pourra connaître le nombre de livres partis en une journée, grâce à des caméras et à l'écran, lesquels marchent bien et lesquels sont les plus regardés. L'iMeuble est soutenu par la Banque Publique d'Investissement, et joue la carte de l'économie locale puisque la construction et la gestion des données recueillies seront assurées par des entreprises régionales.

Article intégral : <u>www.lanouvellerepublique.fr</u> *La Nouvelle République (Laurence Texier), 26 juin 2014*

UN DUO DE COMMERCIALES AUX AFFAIRES

L'entreprise Rubex de Fondettes, a été l'une des 1^{eres} à se lancer dans les contrats de génération en Indre-et-Loire. Ce dispositif permet aux entreprises de conserver leurs séniors tout en embauchant des jeunes en CDI.

La Nouvelle République (Laurence Texier), 26 juin 2014

ESPRIT SUSHI GRIGNOTE PEU À PEU LE MARCHÉ DE L'EXPORT

Esprit Sushi, implantée à Fondettes, poursuit son développement notamment en Afrique où le sushi « clé en main » suscite des envies dévorantes. L'entreprise vient d'ouvrir son 40ème magasin, et fait face à une demande importante d'ouvertures à l'étranger. Esprit Sushi vient de bénéficier d'une enveloppe de 1,5 M€ apportés par le fonds Audacia, ce qui devrait lui permettre de faciliter sa conquête de marché à l'export. L'entreprise a pour objectif d'avoir 120 kiosques et restaurants d'ici à 5 ans.

La Nouvelle République (Laurence Texier), 25 juin 2014

VISION STORE, UN OPTICIEN QUI A « TOUT COMPRIS »!

L'opticien Vision Store à Tours, fait partie d'une entreprise française qui a ouvert son 1er magasin en province en 2011 à Tours. Le magasin dispose d'une surface de vente de 250 m² et propose 3.000 montures. Il est considéré comme l'un des opticiens les plus compétitifs sur Tours. L'enseigne propose un concept « vos lunettes au prix du net » consistant en une offre de montures et verres à votre vue à tarif unique tout compris.

La Tribune de Tours, 26 juin 2014

CHIFFRE D'AFFAIRES EN HAUSSE DE 6 % POUR PLASTIVALOIRE

Excellent 1er semestre 2013-2014 pour le groupe Plastivaloire de Langeais, qui voit son CA croître de 6,3 %. La hausse d'activité est due à la croissance du pôle Bourbon grâce à des cadences de production plus importantes en France, Slovéquie et Royaume Uni.

La Tribune de Tours, 26 juin 2014

LES SOIERIES ROZE VOYAGENT AU PAYS-BAS

Les Soieries Roze de Saint-Avertin, sont spécialisées dans la fabrication d'étoffes pour ameublement haut de gamme. Cette entreprise familiale, qui existe depuis le XVII^e siècle, édite ses propres collections mais réalisent aussi des fabrications sur mesure. Les galeries du musée Mauristhuis de La Haye (Pays-Bas) ont fait appel aux soieries Roze pour orner ses pièces. L'entreprise a livré, entre septembre et janvier derniers, 2.000 m de tentures murales et de rideaux pour le musée.

La Nouvelle République, 25 juin 2014

SAINT-GATIEN S'AGRANDIT

Le groupe Saint-Gatien, clinique sur Tours, et le groupe Salvia Santé vont se rapprocher afin de renforcer leurs positions en Île-de-France et de se positionner comme l'un des 1^{ers} groupes d'établissements de santé indépendants en France.

La Nouvelle République, 25 juin 2014

LE LOIR-ET-CHER

PAYS D'ART ET D'HISTOIRE : LE SYNDICAT MIXTE LABELLISÉ

Le Pays de la Vallée du Cher et du Romorantinais vient d'obtenir le label « Pays d'Art et d'Histoire ». Trois ans : c'est le temps qui se sera écoulé entre le moment où le syndicat mixte du Pays de la Vallée du Cher et du Romorantinais aura commencé à monter son dossier et celui où il a obtenu le label.

La Nouvelle République (Vanina Le Gall), 26 juin 2014

TTVL: UN MONDE ÉCONOMIQUE EN SUSPENS

Les 15 kilomètres de voie ferrée du TTVL (Train Touristique de la vallée du Loir) représentent une activité et des emplois dont la pérennité est remise en jeu, en cas d'arrêt de la ligne. En 2013, sur 94 visites organisées par l'office de tourisme de Vendôme, 46 avaient pour objet une balade sur rails.

La Nouvelle République,24 juin 2014

TENSIONS SOCIALES CHEZ HMY

Depuis vendredi, un appel à la « grève des heures supp' » est lancé par l'intersyndicale du groupe HMY qui compte trois sites, à Vendôme, Escalatens (Tarn-et-Garonne) et Auxerre (Yonne). La société qui fabrique des rayonnages pour les magasins emploie 350 personnes à Vendôme.

LE « LIGER COLA » VEUT COULER À FLOTS

15 chefs d'entreprises, de tailles plus ou moins importantes, du territoire se sont associés pour créer leur cola local. Concept en vogue qu'ils espèrent voir déferler le long de la Loire, d'Orléans à Nantes. C'est la toute nouvelle société Loire Valley Distribution de Tours, qui s'apprête à commercialiser le Liger Cola dès la rentrée. La production de ce breuvage se fera à Cholet, faute d'embouteilleurs locaux, et les associés espèrent en écouler 35.000 bouteilles d'ici à la fin 2015. On pourra trouver le Liger Cola dans les rayons de la grande distribution et au sein du réseau de l'hôtellerie-restauration de Touraine.

Article intégral : www.lanouvellerepublique.fr
La Nouvelle République (Laurence Texier), 21 juin 2014

RELIURE DE TOURAINE : 21 SALARIES AU CHÔMAGE

La société Reliure de Touraine, ex-imprimerie Mame, en redressement judiciaire depuis le 25 mars dernier, avait fait l'objet d'une offre de reprise, or cette dernière vient d'être refusée par le Tribunal de Commerce de Tours qui a finalement prononcé la liquidation judiciaire pure et simple de l'entreprise de Chambray, avec à la clé le licenciement des 21 salariés.

La Nouvelle République, 21 juin 2014

NUCLÉAIRE: LES ROBOTS D'INTRA PRÊTS À INTERVENIR

Le groupe Intra d'Avoine et ses robots se retrouveront en 1^{ere} ligne, en cas de catastrophe sur une centrale. L'objectif est d'éviter aux hommes d'être contaminés.

La Nouvelle République (Julien Coquet), 20 juin 2014

ITEKT HPI BLOIS: CONFLIT SUR LES SALAIRES

Un conflit social a récemment perturbé l'activité de Jtekt HPI Blois, entreprise du secteur automobile. Tout a commencé à la fin du mois de mars, lorsque la direction et les organisations syndicales sont entrées en négociation annuelle obligatoire.

La Nouvelle République, 23 juin 2014

DÉCONSTRUCTION AUTOMOBILE : BIENTÔT L'ANNÉE CHARNIÈRE

C'est en 2015 que 95 % d'un véhicule hors d'usage devront être valorisés. Une échéance proche. A Romorantin, la filière de déconstruction automobile est au cœur d'un programme d'actions notamment à travers l'exemple de Re-Source Industries qui forme d'ailleurs d'autres professionnels.

La Nouvelle République, 23 juin 2014

Info + : En valorisant des véhicules hors d'usage, Indra (Romorantin) fournit aux usines Renault des matériaux recyclés et participe aux progrès de l'éco-conception.

L'Usine Nouvelle (Ludovic Dupin), 19 juin 2014

VENDÔMOIS:

TROIS ANS DE TRAVAIL ET 175 EMPLOIS CRÉÉS

La convention Vivendi du Vendômois touche à sa fin. Depuis 2010, un cabinet d'étude proposait des aides financières pour embaucher. Elle s'appelait tout simplement la « convention Vivendi ». Un pacte conclu entre cette société privée et l'État qui détermine les territoires français où les fonds privés seront à même de « revitaliser » le territoire.

La Nouvelle République (Le Berre Aziliz), 21 juin 2014

LE LOIRET

OÙ S'INSTALLERA FOG AUTOMOTIVE?

L'entreprise Fog Automotive a changé de propriétaire il y a quelques jours. Et l'une des priorités des repreneurs est de trouver des locaux plus adaptés pour l'entreprise. Élus et chargés de développement économique dans la Nièvre et le Loiret ont fait le tour des sites disponibles.

Article intégral : www.larep.fr

La République du Centre (Thibault Chaffotte), 26 juin 2014

GIDY: PARTENARIAT ENTRE SERVIER ET MIRAGEN THERAPEUTICS INC

Servier, premier laboratoire de recherche pharmaceutique français indépendant notamment implanté à Gidy, et MiRagen Therapeutics Inc, entreprise biopharmaceutique américaine spécialisée dans le développement de produits innovants ciblant les micro-ARN, annoncent qu'ils prolongent de deux ans, jusqu'à octobre 2016, leur partenariat en matière de recherche pour la découverte, le développement et la commercialisation de médicaments ciblant les micro-ARN dans le traitement des maladies cardiovasculaires

First Eco.fr, 25 juin 2014

LA FERTÉ SANT-AUBIN: MASCHIO FRANCE VIENT DE PRENDRE DE L'AMPLEUR

Maschio propose des machines agricoles pour le travail du sol et les semis. Pour faire face à des volumes de vente de plus en plus importants, le groupe italien vient d'investir dans sa filiale française, à La Ferté-Saint-Aubin. En plus d'agrandir les bureaux de 90 m², il a étendu l'atelier de 420 m², doublant ainsi la surface de celui-ci. Cet atelier est dédié au montage et à la préparation des machines avant livraison. Le magasin pièces de rechange, situé juste à côté, a quant à lui été entièrement réaménagé, avec une surface de 1.260 m². Enfin, la filiale française a acquis 6.121 m² de terrain supplémentaire pour accroître sa capacité de stockage extérieure. Maschio France emploie aujourd'hui 42 personnes, contre 20 il y a deux ans.

First Eco.fr, 25 juin 2014

SAINT-JEAN-DE-BRAYE: VIASTORE SOLLICITÉ PAR MOULINS BOURGEOIS

Moulins Bourgeois a fait appel à Viastore, fournisseur de systèmes de stockage automatisé et de logistique interne dont le siège est à Saint-Jean-de-Braye, pour l'automatisation de son entrepôt en cours de construction à Verdelot (Seine-et-Marne). L'équipement, d'une surface de 1.000 m², se trouve sur un bâtiment attenant au site de production de farine. Il bénéficiera d'une capacité de stockage de 6.250 palettes sur 21 m de hauteur. Le montant global du marché confié à Viastore s'élève à près de 6M€ et se composera de deux parties : une phase automatisation (3,5M€ - stockage et déstockage de palettes avec une capacité de 2.000 sacs de farine par heure) et une phase informatique (installation du WMS « Viadate » de Viastore).

First Eco.fr, 23 juin 2014

SAINT-MARTIN-D'ABBAT: ANTARTIC PRÉSENTE SON PROJET D'EXTENSION

Jeudi 19 juin 2014, Antartic présentait lors d'une réunion publique, son projet d'extension, d'ici 2017 avec la création d'une trentaine d'emplois. Des mesures sont proposées afin de limiter les nuisances sonores, visuelles,

La République du Centre, 21 juin 2014

LA CARTE VOCALE BIENTÔT SUR LE MARCHÉ

Une carte de vœu où vous pouvez, très simplement, enregistrer un message vocal. Mise au point à Orléans, l'invention devrait être en vente dans les mois prochains. Une campagne test concluante a été menée dans 25 magasins orléanais à l'occasion de la fête des mères.

Info + : La mise au point de cette innovation a bénéficié du soutien financier de BPIFrance et d'un organisme bancaire.

Article intégral : www.larep.fr

La République du Centre (Matthieu Villeroy), 21 juin 2014



Sélection et réalisation : Christelle Castell
Contributions : Matthieu Blin, Christelle Castell, Béatrice Drurie, Catherine Lefevbre, Anne Mercier, Dany Mérigeon, Nicole Pinson,
Véronique Reculé, Christelle Saupin et ID Loiret

Ce panorama de presse, réalisé par CCI Centre, est issu de la sélection d'informations économiques effectuée par les CCI de la région Centre. Il est conçu pour être complémentaire des outils disponibles dans certaines CCI et institutions de la région Centre. Les informations publiées sont issues de la presse locale et nationale et ne sauraient engager la responsabilité du réseau des CCI de la région Centre. CCI Centre ne fournit aucune copie des articles évoqués : le lecteur du Panorama doil s'adresser aux publications signalées.

A tout moment, vous disposez d'un droit d'accès, de modification, de rectification et de suppression des données qui vous concernent (art 34 de la loi Informatique et Libertés du 6 Janvier 1978).

CCI Centre